

PCR ratifica la calificación de “AA+” a la Tercera Emisión de Obligaciones de Largo Plazo de Audiovisión Electrónica Audioelec S.A.

Ciudad de Quito (enero 20, 2023): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de “AA+” a la Tercera Emisión de Obligaciones de Audiovisión Electrónica Audioelec S.A., con información del 30 de noviembre de 2022. La calificación se sustenta principalmente en la trayectoria de la compañía. Por otro lado, se evidencia una contracción de sus ingresos, debido a la introducción de nuevas marcas que se están posicionando en el mercado. En ese sentido, la utilidad neta y los indicadores de rentabilidad de la compañía se redujeron. En cuanto al nivel de endeudamiento, mostró un crecimiento anual, principalmente por la colocación de instrumento financiero que tiene como objetivo el pago a proveedores y compra de materia prima. Considerando su índice de liquidez, es óptimo ya que históricamente se ha ubicado sobre la unidad. Por último, se aprecia el cumplimiento en tiempo y forma de sus compromisos adquiridos y sus resguardos de ley.

Audioelec S.A. inicialmente surgió con la marca de televisores “RIVIERA” desde 1968, donde el fundador el señor Jack Chester junto con otros amigos decidieron implementar y desarrollar dicha marca de televisores con tecnología japonesa en América. En ese sentido, la empresa comenzó su comercialización en Centro América y países del Sur de América hasta que la marca fue adquirida por la empresa de ensamblaje tecnológico Audiovisión Electrónica Audioelec S.A. Bajo esta premisa, la compañía llegó a países como Ecuador donde revolucionó en el mercado tecnológico, y es referente para que otras marcas empiecen a invertir en el país.

Análogamente, la empresa cuenta con varias líneas de ensamblaje de televisores y una línea SMT de inserción de tarjetas electrónicas o mainboard, con las cuales en la actualidad mantiene una capacidad de producción eficiente para cubrir el mercado nacional y extranjero. En línea con lo anterior, Audioelec S.A. dispone de laboratorios de prueba, control de calidad, servicios técnicos, equipos y herramientas de última tecnología; además, el staff de colaboradores está compuesto de técnicos en electrónica e ingenieros especializados que se actualizan permanentemente dentro y fuera del país.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Ing. Francisca Remache

Analista

fremache@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.